



PREMIER LAURÉAT DU
PRIX VECTEUR
PÉDAGOGIQUE
REMIS PAR
L'ASSOCIATION QUÉBÉCOISE
DE PÉDAGOGIE COLLÉGIALE

François VASSEUR est conseiller pédagogique depuis 1994 et travaille au Cégep Limoilou depuis 2004. L'AQPC lui a remis avec joie le prix Vecteur pédagogique en juin 2013. Ce prix, que l'on décernait pour la première fois, vise à rendre hommage à un membre du personnel professionnel d'un collège membre associé de l'AQPC qui se distingue par les façons dont il soutient et accompagne les professeurs et les gestionnaires de son collège dans l'innovation pédagogique, le succès des étudiants et l'offre de programmes d'études enrichissants.

L'une des plus importantes réalisations de François Vasseur au Cégep Limoilou est sans conteste la révision de la *Politique institutionnelle d'évaluation des apprentissages* (PIEA). Il s'agit d'un chantier à travers lequel il a porté une vision pédagogique forte et a fait avancer la culture de l'évaluation au sein de l'établissement par son souci de prendre en compte les préoccupations de tous et d'expliquer les fondements de l'évaluation, de l'approche par compétences ainsi que de l'approche-programme sur lesquels la PIEA repose.

Après avoir fait l'objet d'une motion de félicitations de la part de l'assemblée syndicale de son collège pour la qualité de son écoute, son attention et son attitude respectueuse des points de vue de tous dans ce dossier, François Vasseur se consacre maintenant à la mise en œuvre concrète de cette PIEA actualisée. Il le fait notamment en multipliant les rencontres d'accompagnement avec les enseignants et en préparant des formations ainsi que des documents explicatifs.

Il faut dire que François Vasseur excelle dans le conseil pédagogique. Fort de ses qualités de pédagogue, il sait composer avec les tous les types de personnalités : les analytiques, les anxieux, les pragmatiques, voire les sceptiques ! Pour chacun d'eux, il puise à même son inventivité et trouve les mots, les illustrations ainsi que les exemples qui permettront de mettre en pratique ce qui, parfois, est vu comme une abstraction théorique. Parce qu'il consacre tout son talent et toute son énergie au développement pédagogique du Cégep Limoilou, nombreux sont les enseignants, les professionnels et les gestionnaires de cet établissement qui ont salué la différence qu'il y fait au quotidien.

Les membres du conseil d'administration de l'Association québécoise de pédagogie collégiale sont heureux de décerner à François Vasseur le prix Vecteur pédagogique 2013.

Grâce au solide dossier de candidature préparé par ses collègues enseignants, professionnels et gestionnaires, ils ont pu constater jusqu'à quel point, et tout à fait dans l'esprit du titre du prix qui lui est remis, François Vasseur est un professionnel de la pédagogie qui « contamine » positivement ses collègues. ◆